

Austeilung der Asche und Segensbitte

Corona-bedingt wird die Asche den Menschen auf das Haupt gestreut. Dabei wird folgender Begleitspruch gesprochen:

„Bedenke, Mensch, dass du vergänglich bist. Kehr um, und glaube der Frohen Botschaft!“

Anschließend erfolgt die Segensbitte. Die Anwesenden werden mit Weihwasser gesegnet.

Lebendiger, liebender Gott, Du willst nicht Schaden und Tod des Sünders, sondern dass er umkehrt und lebt! Du bist denen nahe, die in sich gehen, die lassen, was ihnen und anderen und Deiner ganzen Schöpfung schadet, und in den kommenden vierzig Tagen dem neuen, österlichen Leben entgegengehen wollen!

Neige Dein Ohr und segne + alle, die gekommen sind, das Aschenkreuz als Zeichendieser Umkehr zu empfangen, dies heute aber nur im Bußzeichen der ausgestreuten Asche tun können, die mit Taufwasser sinnbildlich zu neuer Fruchtbarkeit geführt wird. Hilf allen, diese vierzig Tage nach dem Vorbild Deines Sohnes Jesus Christus in rechter Gesinnung zu begehen und das Bösen abzuwehren, damit sie das Fest Seiner Auferstehung mit geläutertem Herzen feiern. Darum bitten wir durch Jesus Christus, unserem Herrn. Amen